

▲運動会ではチームワークを発揮

▲横綱を決める校内相撲大会

@ 笹川小学校

 令
 平
 昭

 和
 成
 和

 2
 26
 58

 年
 年
 年

閉校記念式典 記念式典 記念式典 記念式典



ー輪車遊び (昭和57年ごろ)

昭和12年 明治25年 昭和30年 昭和22年 昭和16年 明治32年 明治20年 明治7年 で開校 賀山小学校とし で開校 創立100E 改称 設在置に校地新 と改称 笹川尋常小学校 学校と改称 校と改造 校歌制定 子校と改称保圧町立笹川小 一尋常· 周年

笹川小学校の子どもたちは、学校、保護者、地域の教育活動の素晴らしさの中で、多くのことを学んできました。長き歩みに関わってくださったすべての方々に感謝申し上げます。輝かしい歴史を閉じ、さらなる飛躍の期待を担い、新たに東庄小学校として、実績と伝統を継承しつつ、より高い理想に向かって、一層発展されますことを念願いたします。



閉校記念事業 実行委員長 城之内 一男さん

笹川小学校は、創立146年という 長い歴史をもち、緑と笑顔にあふれ た活気ある学校です。笹川小の最と の卒業生となることに少し寂しさを 感じています。でも、その最後のの 業生として、笹川小の長い歴史と きを守ったまま締めくろうととき の一年、仲間とともに過ごして した。笹川小で学んだことを胸 した。笹川小で学んだいきます。



沿

革

前期児童会長 平木 優衣さん

明治7年開校以来、146年の歴史と伝統を受け継いできた笹川小の幕が下ります。「流れつきせず よどみなき 阪東太郎 かがみにて」と校歌に歌われるとおり、笹川小は、利根川の流れのように永遠に続くものと考えておりましたが、誠に残念に思います。新たに始まる東庄小、各学校の伝統を融合した学校となることを祈念しております。



校 長 菅谷 忠由さん

幾世代にもわたり子どもの成長を 見守り続けた笹川小学校。この学校 の伝統は、松の緑のような麗しき思 い出として、われわれ卒業生を含め 笹っ子の心の中に残り続けるでしょ う。そして、子どもたちの未来をと もに歩んでいく東庄小学校。各学校 の伝統を引き継ぎ、未来に羽ばたい ていく子どもたちを育んでいく学び舎 になることを切に願っております。



PTA会長 石井 智幸さん







▲ペッタンペッタン!もちつき大会

明治9年

沿

革



◎橘 小 学 校

昭和51年 平成28年 昭和22年 昭和30年 昭和16年 称 橘国民学校と改 校と改称東庄町立橋が 記念式典 閉校記念式典 校歌制定 配念式典 Ŏ



上棟式(大正8年)



(昭和33年)

明治14年 明治20年 大正8年 明治27年

校と改称橘尋常高等小学 校と改称東尋常高等小学 10成校と吉 成現 羽計に校舎落成 小学校と改称 校地に校舎落 称興開校



児童会長 佐藤 蓮華さん

橘小学校ではあいさつ日本一を目 指し、あいさつ運動をしています。元 気なあいさつをすることで、たくさん の人の笑顔を見ることができ、毎日と ても気持ちが良いです。また、地域の 方々が、毎日登下校についてきてくだ さり、安心して歩くことができました。 私たちはこれからも、橘っ子魂を忘れ ずに、元気なあいさつと笑顔でたくさ んの人を明るくしていきたいです。



閉校記念事業 実行委員長 宮澤 健さん

元号も明治から令和と歴史の大き な変化を見守り続け、地域住民の心 のよりどころであった橘小学校も統 合により143年の歴史に幕を閉じま す。校舎や校庭などには、その時々 の思いが込められた記念の物が多数 残っています。その一つ校庭周辺の 桜が満開に咲く時季に、訪れる人々 の心の中に、橘小学校が生き続けて くれることを願ってやみません。



PTA会長 宮澤 宏和さん

私が橘小学校を卒業してから20年 以上が経ち、今度は親として橘小に 帰ってきました。校舎内、学校の雰囲 気も変わらず、どこか懐かしく感じま した。閉校の年を橘っ子と一緒に行事 に携わることができ、とても良い経験 となりました。子どもたちを温かく見 守っていただいた地域の皆さま、本当 にありがとうございました。そして、橘 小学校、長い間お世話になりました。



校長 関口 喜代美さん

創立から143年、歴史と伝統のあ る橘小学校も閉校のときを迎えま す。子どもたちは、恵まれた環境の 中で、地域の皆さまに愛され、多く の方々のご支援をいただきながら 「元気」「やる気」「根気」を合言 葉に、心と体を鍛えてきました。新 生東庄小学校でも、橘っ子魂で何ご とにもチャレンジして輝いてほしい です。

